

## COSITAS SUELTAS

## Por Carlos Robreño

Datos históricos-

Batista pedirá autorización al Congreso para ausentarse del territorio nacional durante pocos

El único Jefe de Estado en Cuba que anteriormente presentó tal solicitud fué Machado, quien lo hizo por dos veces. La primera, cuando se dirigió a Washington regresando a Palacio sobre una pasarela.

La segunda, no volvió.

Mientras los venerables patricios que integran el aereópago selecto encargado de plasmar, a través de sesudos debates el futuro cubano, se reunian en su sesión inaugural el Ministro del Trabajo, doctor Suárez Mujal dictaba una anti-democrática resolución que de ser aceptada entraña una grave amenaza en el porvenir para nuestros obreros.

Con tan absurda medida parece que se trata de demorar lo que tantas veces hemos advertido y que da la sensación de que ahora sigue una trayectoria fatal: la crisis del acaudalado lider sindicalista cubo-catalán. Más catalá que cubo.

La Compañía de Zarzuelas españolas que actúa en Marti tiene proyectado llevar a cabo la reposición escénica de la conocida obra teatral: "La Marcha de Cádiz" y con tal motivo ha habido quien ha publicado su protesta alegando que en Cuba republicana estaba prohibida la representación de dicho sainete.

¡Vaya un disparate mayúsculo!

Nosotros nacimos mucho después de que en el Morro ondeara por vez primera la hermosa bandera de la estrella solitaria en aquel memorable 20 de mayo y, a pesar de ello, estamos cansados de reirnos con las hilarantes escenas de su libreto y aplaudir el popular dúo de los "patos". Lo que si estuvo prohibido durante algunos años fué la representación de la zarzuela "Cádiz", letra verde, porque en su partitura, al igual que en le ha ido muy mal en ella,

otra producción, "El tambor de granaderos", había un número musical de sabor marcial que interpretaban las bandas de los soldados españoles cuando llevaban a fusilar a algún patriota cubano.

Este afán de hablar por hablar, lleva a veces a muchas equivocaciones.

Diálogo callejero.

¿Tú confías en las gestiones de la SAR? ¿De la SAR? La verdad és que confio más en el AZAR.

Un concejal del Ayuntamiento de Cienfuegos Leonardo Delfin Entenza, ha presentado una pintoresca moción pidiendo la creación de una séptima provincia que tendría por límites: al Norte la Carretera Central; al Este, la provincia de Camagiley; por el Oeste la de Matanzas y el Mar Caribe y por el Sur, ese propio Mar. Esta nueva división territorial se llamaría; Provincia de Jagua-

Así, de primera intención, no vamos a analizar los aspectos favorables o contrarios que pudiera contener tal provecto, pero desde el punto de vista político sí nos parece un desahogo,

Ustedes saben lo que es poder disponer en próximas elecciones de otro Gobierno Provincial y nueve senadurias más, amén de otros puesteci-

Cúmplense en estos días doscientos años de la creación del Correo cubano. Al cabo de dos siglos, quizás no podamos decir que es el mejor del mundo, pero si nos cabe la satisfacción de proclamar que, al menos, es el más caro.

Antes de anoche fué clausurada la Feria Ganadera de Rancho Boyeros por Batista.

No sabemos qué habrá dicho el General en dicha clausura, pero si es cierto que cada cual habla de la Feria, según le va en ella, Batista habrá de Xavier de Burgos y música de Chueca y Val- tenido que hablar bien, porque ciertamente, no

M, marzo 7/06